



HACIENDA
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



ADUANAS
AGENCIA NACIONAL DE ADUANAS DE MÉXICO

Comunicado de prensa 039/2022

Ciudad de México, 21 de septiembre de 2022

Con binomio canino, Aduanas de México asegura alrededor de media tonelada de metanfetamina en la aduana del AICM

Derivado de las acciones de revisión de mercancías y del cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y la Política de Cero Impunidad del Gobierno de México, la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), a cargo de Horacio Duarte Olivares, aseguró 440 kilogramos de aparente metanfetamina detectada por un binomio canino.

La acción se realizó en uno de los recintos fiscalizados de la aduana del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), en el que un sensor canino, conducido por su manejador, detectó la presencia de la sustancia ilícita dentro de 20 botes de plástico que tenían como destino la ciudad de Victoria, en Australia.

Una vez que el binomio canino marcó la detección, personal de la aduana del AICM procedió a levantar una muestra de la sustancia pastosa color beige, que posteriormente fue enviada al Laboratorio Central de Aduanas de México, mismo que confirmó la presencia de metanfetamina.

Con estas acciones, la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) refrenda su compromiso con la Estrategia de Seguridad Nacional que combate el contrabando de mercancías ilícitas en las 50 aduanas del país.